

Giat Kerjabakti Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi untuk Kamtibmas yang Lebih Aman

Sukabumi - SUKABUMI.INDONESIAID

Dec 7, 2023 - 15:26



Bripka Dede Irvana S. Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana
-7°1'57"; 106°55'45"; 867,4m, 198°
07/12/2023 11:22:13

Giat Kerjabakti Bhabinkamtibmas Polsek Nyalindung Polres Sukabumi untuk Kamtibmas yang Lebih Aman

Sukabumi, 07 Desember 2023 - Bripka Dede Irvana S, Bhabinkamtibmas Desa Kertaangsana, Polsek Nyalindung, turut aktif dalam menjaga ketertiban dan keamanan masyarakat dengan menggelar kegiatan kerjabakti bersama warga

pada hari Kamis, 07 Desember 2023, mulai pukul 11.00 WIB hingga selesai. Lokasi kegiatan berlangsung di Kp. Liunggunung Rt.02 Rw.04 Desa Kertaangsana, Kecamatan Nyalindung, Kabupaten Sukabumi.

Dalam kesempatan tersebut, Bripta Dede Irvana S melaporkan bahwa kegiatan kerjabakti ini merupakan wujud nyata dari sinergi antara aparat kepolisian dan warga desa. Selain membaaur dalam kegiatan bersih-bersih, Bhabinkamtibmas juga memberikan himbauan kepada warga untuk menjaga situasi kamtibmas di wilayah Desa Kertaangsana.

Beberapa poin himbauan yang disampaikan Bripta Dede Irvana S antara lain:

1. Mengajak warga untuk secara aktif melaksanakan ronda malam di Pos Satkamling guna menjaga keamanan di lingkungan sekitar.
2. Menjaga kebersihan lingkungan dan tetap waspada terhadap potensi bencana alam.
3. Memberikan peringatan terkait tindak kejahatan seperti curat, curas, dan curanmor, dengan menyarankan agar warga memarkir kendaraan di tempat yang aman dan menggunakan kunci ganda.
4. Mengingatkan agar warga tidak terprovokasi oleh berita yang belum tentu kebenarannya atau hoaks terkait Pemilu tahun 2024.
5. Menyampaikan program dari Kapolres Sukabumi, AKBP Maruly Pardede, yang dikenal dengan program "AA DEDE PRESISI CURHAT DONG," yang menekankan prinsip Agamis, Aman, Disiplin, Empati, Dialogis, Efektif, dan Efisien. Program ini juga mengajak warga untuk berpartisipasi aktif dalam memberikan curhatan, saran, dan informasi guna meningkatkan pelayanan kepolisian kepada masyarakat.

Kegiatan berjalan dengan aman, lancar, dan kondusif, memberikan bukti nyata bahwa keterlibatan Bhabinkamtibmas bersama warga dapat menciptakan lingkungan yang lebih aman dan harmonis. Demikian laporan yang dapat disampaikan, semoga upaya kolaboratif ini terus berlanjut untuk meningkatkan kualitas hidup dan keamanan bersama.